

校長のつぶやきⅡ

校長室便り 第35号

令和2年10月5日 山内

○地区高校合同説明会 ー岩高の先生方も頑張っていますー



10月3日(土)大崎合同庁舎において、令和3年度入試地区別公立高等学校合同説明会が開催され、本校からは細川剛先生をはじめとする、教務部の先生方が参加しました。

入り口ではレーザー体温測定器で中学生・保護者一人一人のチェックをし、出身中・名前も記載してもらい、マスク着用の上、会場内も一定の距離をとるなど、新しい生活様式での開催となりました。新しい入試制度2年目の今年ですが、コロナ禍による不安な中学生や保護者も多いせいか、10時から的高校教育課説明は、会場がほぼ満員となりました。

各学校からの説明のトップバッターは岩高です。説明するのは教務部長の細川剛先生です。この日、参加した大崎地区15校で最も若い教務部長だと思えます。トップバッターで観客も多く、他校の先生方も見守る中、緊張もあったと思いますが、岩高生の学習や部活、進路等の様子を「志」「和」「道」になぞらえながら、ラストレターやもちろん今野龍太先輩の紹介もし、「ほめる 繰り返す まつ」という岩高の先生方の指導ぶりも丁寧に分かりやすく説明し、すばらしいプレゼンでした。

各校説明ブース内でのPR動画や装飾品、各校パンフレット置き場でもひと工夫されていて細川先生を支える、浅野先生、木村先生、石垣先生、三宮先生、小野寺先生、尾崎先生方の若さとセンスが光りました。一人でも多くの中学生に岩高を選んでもらえるよう先生方も頑張っています。



ではこれで今回のつぶやきはお終いです。明日は成績会議、赤点ゼロは達成できたでしょうか。